

Erneuerungswahlen für die Behörden 2022

Mit dem Jahr 2022 wird das Corona-Virus durch das Wahlvirus abgelöst. Die 4 Jahre seit den letzten Behördenwahlen 2018-22 sind im Nu vergangen, und es gilt die Behörden wiederum für 4 Jahre, d.h. für 2022 bis 2026 erneut zu wählen. Das betrifft in St. Konrad die Kirchenpflege (7 Mitglieder) und die Rechnungsprüfungskommission (5 Mitglieder).

Die Mitglieder der Kirchenpflege bestehend aus Barbara Suter (Finanzen), Kathrin Schaller (Personal), Cristina Otero (Aktuariat), Rita Van Lokeren (Besondere Aufgaben), Beat Stocker (Bau und Liegenschaften) und Martin Koller (Präsidium) stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Vizepräsident Marcel Gstädtner wird leider gegen Ende Jahr infolge Wegzuges aus Zürich aus der Kirchenpflege ausscheiden und muss deshalb ersetzt werden. Die Suche nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten läuft. Aus zeitlichen Gründen kann allenfalls erst in der Novemberversammlung eine Ersatzwahl durchgeführt werden.

Die Mitglieder der RPK bestehend aus Sylvie Beurret (Präsidentin), Thomas Hengartner (Vizepräsident), Elio Agazzi (Aktuar), Alexandra Kuster Stroh (Beisitzerin) und Walter Summermatter (Beisitzer) stellen sich ebenfalls einer Wiederwahl. Für die sogenannte Finanztechnische Leitung der Revision wird Thomas Hengartner verantwortlich sein, das Präsidium wird im Rahmen einer Rochade von A. Kuster Stroh übernommen werden.

Allfällige Fragen zu den Erneuerungswahlen beantwortet gerne Martin Koller (über das Pfarreisekretariat). Die Kirchenpflege freut sich, wenn die stimm- und wahlberechtigten Konrädlerinnen und Konrädler möglichst zahlreich an der **Kirchgemeindeversammlung «am Tag der Arbeit» vom Sonntag 1. Mai teilnehmen** (das Wählen zählt allerdings nicht als «Arbeit» sondern als kirchenpolitische Sonntagsbeschäftigung).

Für die Kirchenpflege Martin Koller, Präsident